
 

 

 
    

Conseil d'Administration 
Chorale La Frégate 

 lundi 6 décembre 2021 
 

 

1. Etats des  pr éééésents ou repr éééésent éééés 
 

Présents : Vincent Peloil président, Jean Pierre Bourget trésorier, Magali Bichet secrétaire, Jean Luc  

Guérin, Chantal Joyeux, Hélène Lusteau, Véronique Peloil, Gérard Pineau.  
 
Membre de droit : Ombeline Guetny, cheffe de chœur  
 

 
2. Approbation du PV du CA du 8 Novembre 2021  

 
Le procès verbal du CA du 8 novembre est approuvé par tous les membres présents. 

 
 

3. Point sur l’avancement concert de Noël  
 
Pour la communication, tous les journaux locaux et radios locales ont été contactés. 
Véronique interviendra à radio Bleue Loire Océan à 11h45. 
 
 
Lors du concert le port du masque sera obligatoire pour tous les déplacements. Les choristes retireront leur 
masque une fois à leur place . 
 
Vincent se charge d'éditer une feuille de route qui sera envoyée semaine 48 
 
Jean Pierre s’occupe de commander chez Nadine Fleurs les bouquets de fleurs pour notre cheffe de 
chœur Ombeline Guetny et  notre pianiste Adeline Guihard 
 
Il achète deux boites de chocolats pour remercier André Prats et Jeannine Saludo de leur travail au sein du 
Conseil d’administration de la chorale. 
 
Sur proposition de Gérard ,le CA a décidé à l'unanimité de nommer Lydie Padierna présidente d'honneur 
de la chorale pour son investissement durant 18 ans au sein du CA dont 11 années à la présidence. 
Une belle orchidée ainsi qu'un diplôme lui seront offerts 
 

4. Concert du 2 juillet 2022 : titre pour la commun ication  
 

Le thème du concert est basé sur le coté positif de la vie. Deux propositions ont été faites : allez la vie  ou 
Carpe Diem. On propose aussi cueille la vie ou cueille le jour. 
Lors de la répétition du 13 décembre Ombeline demandera aux choristes de proposer un titre. Le choix 
final devra être fait pour la rentrée en janvier afin de lancer l'information dans Pornic Mag. 
 
 

5. Galette des rois  
 

La galette des rois prévue le 3 janvier 2022 est reportée au samedi 29 Janvier lors de la soirée de travail . 
 

 



 

 

 
6. Questions diverses  

 
Jean Pierre demande que l’on décide du montant de la cotisation pour les choristes qui s’inscriront en Jan-
vier . Pour l’année 2021 /2022 , le CA décide  que le montant sera de 100 euros 
 
Hélène pose la question de l’après concert. Vu les conditions sanitaires qui s’aggravent , il serait préférable 
d’annuler cette rencontre .Le vote de six voix pour et deux voix contre confirme cette annulation. 
 
Ombeline demande si nous pouvons avancer la répétition à 20h les lundis soir. Vincent va se renseigner 
auprès de l'école de musique et un sondage sera effectué auprès des choristes. 
 
 
 
 
 
 
 Secrétaire :       Président :  
 

Magali Bichet      Vincent Peloil 
 

 
 
          

  


